

Des rencontres auront lieu à Cuba sur de nouvelles techniques mondiales appliquées à l'orthopédie



La Havane, 31 mars (RHC)- Des experts cubains, caribéens et français participent ce lundi à La Havane à deux rencontres sur les avancées et les nouvelles techniques mondiales dans l'orthopédie.

Le Président du Comité Organisateur, l'éminent orthopédiste cubain Rodrigo Álvarez Cambras, a signalé que les délégués au 34e Congrès Caribéen de cette spécialité recevront des informations actualisées sur les prothèses totales de la hanche et sur les nécroses dans dans cette zone.

Placés sous les auspices de la Société Cubaine d'Orthopédie et de Traumatologie et des associations européennes nationales de ces spécialités, ces forums débattront également des affections du genou, des ostéotomies et des prothèses totales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/19008-des-rencontres-auront-lieu-a-cuba-sur-de-nouvelles-techniques-mondiales-appliquees-a-lorthopedie>



Radio Habana Cuba